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Если  евреи - это ГЭ , а народы мира - это АХАП , ТОГДА КАК МОЖЕТ ВОЗНИКНУТЬ В 
НАРОДАХ НЕНАВИСТЬ К ЕВРЕЯМ , ведь нижняя ступень не может видеть и  ощущать
свою высшую ступень ?

  

Когда он пишет семьдесят народов мира он подразумевает разбившийся ЗА  состоящий
из семи сфирот или АХАП. А себя подымает в Кетер, Хохма и Бина  - ГЭ.  Кто не
принимает Сына, тот всегда АХАП. Поэтому у настоящих  рожденных от духа Святого
детей, всегда есть молитва за Израильский  народ.
 Хотя и не понимают в духовном строении откуда он избранный. 
 Этот народ называется Сыном из Малхут, то есть самым пострадавшим от  разбиения.
Поэтому АХАП всегда самый любимый у Отца. Потому как  последний. Ты знаешь почему
Отец послал Сына к Еврейскому народу. 
 Потому что это четвертая и последняя ступень или Малхут, которую нужно  было
поднять жертвой и соединить с источником. И он пострадал ради этого  спасения. Но
так же сказал, что до самого пришествия не примите меня.  Но в пришествии восплачете
и возрыдаете обо мне. Поэтому принимающий его  как Спасителя, уже становится
голова -ГЭ.  

 Всех Благ.
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